

Mise en ligne : 28 décembre 2016.
www.entreprises-coloniales.fr

CHATILLON, Constantine Papeterie, maroquinerie, objets d'art, gravure

CONSTANTINE
NOTES D'ART

M. CHATILLON, graveur
(*L'Afrique du Nord illustrée*, 31 décembre 1927)



Vue extérieure de la maison Chatillon, rue Caraman
Chatillon, graveur
Papeterie — Maroquinerie — Objets d'art

M. Maurice Chatillon est l'un de nos plus sympathiques artistes.

Nous lui devons d'avoir doté la rue Caraman d'un très joli magasin, véritable bonbonnière, dont l'heureuse disposition contribue, pour une large part, à l'aspect luxueux de cette artère si fréquentée.

Aussi nous faisons-nous un très agréable devoir de mentionner tout particulièrement sa maison dans ce numéro.

Apprenti graveur à la célèbre orfèvrerie Christofle, de Paris, complétant son instruction artistique par la fréquentation assidue de l'École des arts décoratifs, il possède à fond la pratique admirable et les traditions de bon goût de son métier. Nous en avons la preuve par le fini de ses œuvres.

Venu faire son service militaire en Tunisie, M. Chatillon ne tarda pas à subir le charme enveloppant de l'Afrique du Nord et décida de s'y fixer.

Il n'eut pas de peine à se faire embaucher à Alger où, au bout de trois ans de travail opiniâtre, il devenait le directeur de la maison Sintès et Chatillon.

Les hasards de la guerre le conduisirent à Constantine et il discerne immédiatement le vaste champ d'action que lui offraient cette grande ville et son département ; il décide de s'y installer.

D'abord, il travailla en appartement, mais devant les commandes de plus en plus importantes d'une clientèle sans cesse accrue et qui, pour ainsi dire, se recrutait d'elle-même, il dut songer à s'agrandir et à organiser son industrie sur de nouvelles bases.

Installé 6, rue du Palais, atelier rue Desmoyen, l'extension rapide de ses affaires, sa clientèle toujours croissante, l'incita à chercher un local plus vaste, trouvé, enfin, à l'emplacement actuel, qui ne pouvait être mieux choisi. Il a là, groupé sous sa surveillance continue, l'intégralité de ses collaborateurs.

Puissamment secondé par M^{me} et M^{lle} Chatillon, dont les qualités de vendeuses sont hors de pair, M. Chatillon se trouve actuellement à la tête d'une maison de premier ordre devant laquelle s'ouvrent des perspectives illimitées de succès.

Le choix d'objets d'art et d'articles de fantaisie qu'il a su réunir, est des plus heureux et des plus complets qu'il nous ait été donné d'admirer.

Il y en a là pour tous les goûts et pour toutes les bourses et on ne saurait, en présence de tant de choses charmantes et variées à l'excès, prétendre qu'on est embarrassé pour le choix d'un cadeau ou d'une décoration intérieure.



L'atelier de gravure

Orfèvrerie, cristaux, verres gravés ou décorés, porcelaines, grès, marbres, bronzes, fers forgés rivalisent de grâce et d'élégance pour le plaisir des yeux. On n'a pas de peine, en détaillant cet ensemble charmant, à discerner le goût parfait, le sûr instinct artistique de celui qui l'a constitué et en a amoureuxment choisi chaque pièce.

La partie maroquinerie et articles de voyage a été, elle aussi, l'objet d'une attention particulière. On y trouve de quoi répondre à toutes les nécessités et satisfaire les plus exigeants.

Le rayon réservé à la papeterie est aussi des mieux compris et des plus intéressants ; il y est offert les dernières nouveautés dans cette branche aujourd'hui si féconde en trouvailles intéressantes.

M. Chatillon est aussi le dépositaire des fournitures de l'ARTISAN PRATIQUE (l'art de décorer soi-même son foyer) dont la réputation est universelle.

L'atelier de gravure, de fabrication des timbres en caoutchouc, de réparation de stylos, annexé au magasin, rend aux administrations, au commerce et à l'industrie de réels services.

Un service d'expéditions, très bien organisé, permet d'exécuter toutes les commandes à lettre lue.

On n'a, dès lors, plus à s'étonner de la réussite immédiate qui a couronné les efforts méritoires de M. Chatillon.

Constantine et son département n'ont, par conséquent, qu'à se louer d'une initiative aussi heureuse et à continuer à l'encourager en la favorisant de leurs achats.
